
Schriftliche Anfragen zur UV Sitzung vom 27.10.2023 
 
 
Franziska Knogler – GRAS 
Ich habe eine Anfrage zum Bologna Prozess, der sich ja bei euch im Referat auszeichnet im 
Internats. Da sind ja ganz viele Umsetzungen an die einzelnen Hochschulen gekoppelt.  
Ich wollte fragen, wie ihr euch im Referat damit auseinandersetzt und wie ihr die Umsetzung 
des Bologna Prozesses auf der Uni Wien kontrolliert bzw. gewährleistet. 

 
Jackie Schickling – GRAS 
Es wurde vor einiger Zeit mal darüber gesprochen, dass die ÖH Uni Wien dem Uni Netz beitritt. 
Wir haben dazu allerdings seit einer Weile nichts mehr davon gehört und es ist auch nichts im 
JVA budgetiert. Wir wollten nachfragen, ob es dazu noch was gibt, oder ob das komplett fallen 
gelassen wurde. 
 
 
Referat für Nachhaltigkeit und Internationales 
Zum Uni-Netzausbau möchten wir mitteilen, dass derzeit eine Evaluierung durch externe 
Experten läuft.  
Diese Evaluierung ist im Gange und wird voraussichtlich bis Februar abgeschlossen sein.  
Wir legen großen Wert darauf, dass der Ausbau den Anforderungen der Universität entspricht 
und den Bedürfnissen aller Studierenden und Mitarbeiter gerecht wird. 
Hinsichtlich des Bologna-Prozesses möchten wir betonen, dass die Umsetzung in vollem Gange 
ist.  
Der Prozess erfordert eine enge Zusammenarbeit verschiedener Arbeitsgruppen, die sich mit 
den verschiedenen Aspekten des Bologna-Prozesses befassen.  
Diese Arbeitsgruppen setzen sich aus Vertretern der Studierendenschaft, Lehrenden und 
Verwaltung zusammen.  
Ihr gemeinsames Ziel ist es, sicherzustellen, dass die Richtlinien des Bologna-Prozesses 
effektiv und effizient umgesetzt werden, um die Qualität der Lehre und die Mobilität der 
Studierenden zu verbessern. 
Um Transparenz und Kommunikation zu fördern, werden regelmäßige Statusberichte zu den 
Fortschritten bei der Umsetzung des Bologna-Prozesses veröffentlicht. 
 
 


